



Cher(e)s camarades,

Pour un retrait pur et simple de la réforme des retraites, la CGT finances publiques de Guadeloupe appelle l'ensemble des personnels quel que soit leur grade à se mobiliser et à faire grève ce mardi 28 mars 2023 !

Nous sommes toutes et tous concerné(e)s par cette réforme injuste, néfaste et brutale ! Contrer les projets du gouvernement est encore possible mais cela nécessite l'implication de toutes et tous à participer aux différentes actions qui sont menées par l'intersyndicale interprofessionnelle depuis quelques semaines !

**Komba la ka kontiniyé ! Ansanm ansanm, nou ka lité !**

**La CGT Finances Publiques, syndicat n°1 en GUADELOUPE**

 The poster has a red background. In the top left corner is the 'la cgt FINANCES' logo. The main headline reads 'POUR UNE AUTRE RÉFORME DES RETRAITES' in black, followed by 'LA COLÈRE GRONDE' in large white letters. Below the headline is a photograph of a young child with curly hair, wearing a white lab coat, shouting into a blue rotary telephone. To the right of the photo, there is a block of white text.
 

La Fédération des finances CGT appelle l'ensemble des agent.e.s et salarié.e.s du Ministère de l'Economie, des Finances et de la Relance, ainsi que des institutions et juridictions financières, à se réunir et décider ensemble de la poursuite du mouvement contre la réforme des retraites par la grève, les manifestations et rassemblements. Nous appelons à rejoindre dès maintenant les actions organisées sur tout le territoire et les manifestations prévues.

La démocratie c'est tous les jours et pas tous les cinq ans, nous avons toute légitimité à faire valoir nos aspirations à une vie meilleure. Toutes nos propositions vont par définition à l'encontre des lois et règlements en vigueur que ce soit sur les salaires, l'emploi, les conditions de travail etc... Il n'y a aucune raison de cesser le combat contre cette réforme inique.